

新年明けましておめでとうございます。輝かしい平成三年の新春を迎え、謹んでみなさまのご健

勝をお喜び申し上げます。

また、平素本村議会に賜り、またご指導ご支援に対しまして心より厚くお礼申し上げ

## 年頭のごあいさつ



月潟村議会議長  
星野与一郎

謹んで新年の  
およろこびを  
申しあげます

ます。

二十一世紀まであと十年に

迫った今日、世界は大きな変

貌を遂げようとしております。

ソ連・東欧諸国の民主化やド

イツ統合・中東湾岸問題など

私どもの認識をはるかに超え

る規模と速さで変革が進み、

混沌とした状況にあります。

国内においても、政治改革、

中東貢献策、米の輸入自由化

など山積する重要問題で大き

く揺れ、加えて原油価格や物

価の上昇、バブル経済の崩壊

などにより大型景気も減速傾

向にあり、先行き不透明感が

感じられています。

このように国内外とも大

変厳しい情勢のなか、本村に

おきましては村民各位のご協

力により計画されました事業

が順調に進み、誠に喜ばしい

次第であります。

待望久しうかた農村環境改

善センターが竣工し、昨年十

二月一日から供用を開始いた

しました。既に村民芸能大会

や中学校吹奏楽部の演奏会が

開催され、スポーツ・文化団

体の利用が相つぎ多目的施設

としての役割を十二分に發揮

していることはご承知のとお

りであります。

また、平素本村議会に賜り、

またご指導ご支援に対しまして心より厚くお礼申し上げ

ます。

## 新春の およろこびを 申しあげます



月潟村長  
金子由征

## 年頭のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。輝かしい平成三年の新春を迎えて、謹んでみなさまのご健勝をお喜び申し上げ

ます。昨年は、関係各位のご協力を頂き、待望の農村環境改善センターを十一月に竣工する

予定されています。今年平成三年は校舎建設、平成四年は体育館及び食堂棟の着手と、より良い教育環境の整備の充実を図ってまいります。さら

に、中学校建設に伴う歩道の整備や、交通量の多い場所・危険箇所に標識の整備や、村道一号線大別当地内の歩道整備を早急に国庫補助事業の新規採択に努力してまいります。

今後の人口増加や工場誘致による水需要に対応する施設

供達の教育環境整備である中学校建設計画も昨年で敷地造成工事が完了し、本年中に継続事業として予定されている

校舎本体工事を待つばかりとなっています。

さらに本村の基幹産業である稻作の経営体质の強化と生産性の向上にむけ、カントリーホーリベーラーをはじめとする

農業農村活性化農業構造改革事業が平成二年度事業認可を受け、四か年計画で実施されことや、将来の人口増加や工場誘致による水需要の増大に対応できる水道施設の改

善など大規模かつ重要な事業が、今後数多く控えています。

また、急速に進む高齢化社会に対処するため、今から十分な対応策を準備しておく必要があると考えるところであります。

盤は依然弱く、その三分の二は依存財源でまかなわれてお

ります。時代の急激な変化に伴

います。

本年も変わらぬご指導ご支

援を賜りますようお願い申

ります。

我々議員一同、その職責の重大さを十分に認識すると

あります。

も、希望ある二十一世紀の到来を間近かにひかえ、さら

に一層の研鑽に励み、みな

さまの付託にお応えできるよう

誠心誠意努めてまいる所存で

あります。

本年も変わらぬご指導ご支

援を賜りますようお願い申

ります。

上げ、みなさまのご健勝ご多幸とますますのご発展をお祈り申し上げ、年頭のごあいさつといたします。

幼児教育の中心となる保育

く、このような中で周囲では

大型店の進出計画があるなど

の打撃を受けている状況であ

ります。こうした環境変化に

対応し、魅力ある商店街づくりを進めるために、中小企

業金融対策などの法的制度の導入を図り、また、村内就労の場を確保するためにも、工場誘致を促進し村内全体の活性化に努めてまいります。

一方、本村の高齢者人口は

毎年〇・四%近く増え続けて

います。こうした状況の中で

高齢者の単独世帯・在宅ね

りき者も増加し、病氣で身体

が不自由で悩んでいる家庭が

多くなっています。

高齢者に対しては、日常生活介護支援を引き続き家庭奉仕員の訪問による身のまわりのお世話をはじめ、週一回の給食サービスを実施してまいります。

また、高齢者世帯の安全を確保するための緊急通報システム導入を図ります。重度身

体障害者のためには、医療助

成を行い、医療費負担の軽減

を図り、生き甲斐をもてる生

活が出来るよう努力していま

す。

また、がん・心臓病・脳卒

中など、いわゆる成人病対策

としての食生活改善指導、総合健康診査の受診率向上によ

る病気の早期発見・早期治療を一層推進していく、あわせ

て人間ドック受診にも努めて

まいります。

いずれにしても、村民

みなさまのご理解ご協力がな

ければ出来得ないことであり

ます。そのためにもこれらの行政をスムーズに執行し、き

め細かな行政サービスに努め、明るい円満な月潟村の実現に

一層努力してまいりますので、

本年も倍旧のご理解ご協力を

賜りますようお願い申し上げ

ます。村民みなさまのご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、年頭のごあいさつといたします。

体障害者のためには、医療助

成を行い、医療費負担の軽減

を図り、生き甲斐をもてる生

活が出来るよう努力していま

す。